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耐世特物色內地併購目標

英皇鐘錶同店銷售正增長
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香港文匯報訊（記者
方楚茵）味千（0538）
昨公布截至去年底全年
業績，純利按年升76.2%
至2.72億元，每股基本
盈利25.03仙，派末期息
每股2.71仙及特別息每
股9.9仙。期內營業額按
年增6.5%至32.4億元，
毛利率按年增加1個百分
點至67.4%，毛利按年增
8%至21.84億元。
期內餐廳總數按年減

少25間至636間，集團
指，按計劃放慢快速休
閒連鎖餐廳網絡的擴充
速度，採取針對性較強
的開發策略，繼續擴張
並加密北京市、江蘇
省、浙江省及上海市等
成熟市場的餐廳網絡。
存貨消耗成本佔營業額
約32.6%，按年降1個百
分點，有助令毛利率提
升。

香港文匯報訊（記者 陳楚倩）英皇鐘錶珠寶
（0887）公布去年度業績，全年純利2.9億元，按
年跌28.2%，每股基本盈利4.2仙，派末期息0.58
仙，按年跌27.5%。主席楊諾思表示，今年整體
業務有改善，同店銷售增長回復正增長，5萬元
至30萬元的珠寶系列銷情不俗，名錶業務表現仍
然疲弱。面對鐘錶價格競爭較為激烈，集團舉辦
活動促銷，故毛利率由26%降至24.1%。

■楊諾思指，今年整體業務有改善。 陳楚倩攝
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香港文匯報訊（記者 方楚茵）近年中資加
快「走出去」，卻惹來企業管治、營運文化難
中西合璧之說。耐世特董事長兼首席執行官趙
桂斌在接受訪問時就指，外國營運多以長線考
慮，為保競爭力會加大研發力度，認同此做法
可彌補中國式營運的不足，故自收購耐世特
後，即增加公司資本開支由原來1億美元至約
1.5億美元。
對於合作兩年多的總裁兼全球首席營運官勞

倫特·布列松，趙氏對此「小伙子」甚感滿
意，認為對方有深厚專業及營銷背景，助耐世
特一改以往虧損困境，逐步提升技術、銷售及
營運，欣賞對方「敢闖、敢幹」，而且公司乃
美國百年品牌具先發優勢，有國際化的營運團
隊及理念，可協助母企加快發展汽車行業，有
利雙方發展。

中西方國際化沒大差異
至於中資於海外收購動作頻頻，卻惹來「錢多人傻」

之說，他反駁指，中資具雄厚實力，「人聰明錢才會
多」。明白外國人也許想中國人何德何能，中外文化亦
的確存在差異，但收購後會磨合溝通，彼此對客戶、控
制成本、市場，不分中西均不存在太大差異，均在走國
際化的路。

■■趙桂斌指趙桂斌指，，
為保持競爭力為保持競爭力
會加大研發力會加大研發力
度度。。方楚茵方楚茵攝攝

香港文匯報訊（記者 方楚茵）耐世特（1316）

昨公布截至去年底全年業績，純利按年升91.2%至

1.09 億元（美元，下同），每股基本盈利 0.06

元，派末期股息每股0.0087元。來自法國的公司

總裁兼全球首席營運官勞倫特‧布列松在接受記者

訪問時強調，內地汽車零部件競爭激烈，行業加速

整合，公司會留意任何併購機會。

耐世特去年收入按年升10.1%至23.7億元，毛利率按年增
1.7個百分點至14.2%，毛利率上升主要因收入增加以及

改善產品組合及成本措施所致。

去年賺逾億美元升91%
若按地區分部收入計，北美、中國及其他地區分部收入均按
年增長，抵消歐洲下降部分。當中北美收入按年升10.4%至近
17億元，佔總收入的71.1%，主要因承載較高平均銷售價格的
EPS強勁市場所致。中國收入按年升43.6%至2.6億元，佔總
收入由2012年8.4%增至期內的11%，主要得益於2012年下半
年投產的重點項目全年收入及2013年下半年成功投產一新增
項目。

母企支持團隊國際營運
歐洲則按年跌7.7%至3.02億元，佔總收入由2012年15.2%

跌至12.7%。按產品收入計則轉向收入按年升13.2%，主要受
EPS產品線增長拉動。

母公司乃國企中航工業的耐世特，來自法國的公司總裁兼全
球首席營運官勞倫特．布列松在接受記者訪問時強調，公司雖
由中資持有，但總部設於美國，無論團隊及運營都走國際化。
但認為有母企作背後支持，加上去年又於港上市，在名氣上有
得益，亦有助公司技術不斷提升，加速設計及生產周期，助盈
利成長，認為乃合適增長方程式。
他指，內地汽車零部件競爭激烈，行業加速整合，未來會出
現汰弱留強，併購機會亦會出現，公司不會錯過任何機會，會
做正確的決定擴展。
勞倫特．布列松認為，母公司對內地市場深入了解乃公司優
勢，可助公司明白終瑞客戶要求。現時全球正由液壓動力轉向
系統（HPS）產品轉至電動轉向系統（EPS）產品，趨勢由日
歐，蔓延至北美，內地市場亦向此一方向發展，故無論內外均
充滿機會，相信內地EPS銷量會更快速增加。

內地電動車市場潛力大
對於早前公司與重慶長風組成合資公司，生產管柱形電動助

力轉向產品，並於本月開建廠房，預計10月完工。勞倫特．布
列松指，合資乃公司策略，認為是一個雙贏協議，未來亦會再
尋求其他內地合資機會。他指，未來內地業務增長更明顯，故
會努力將產能及需求配合，落實投資產能得當到位，不憂慮公
司會出現產能過剩。面對競爭價格激烈，他指行業一直存在價
格壓力，但公司永不滿足現狀，會爭取更佳技術以降低成本。
至於內地政策推動新能源汽車產業，他指內地乃領先的電動

車市場，在需求及銷量增長快速且長遠發展，公司有技術應對
市場需求，未來續加強研發，亦希望市場對電動車反應加快。
公司早前與寶馬i3電動車簽署協議，為其供應EPS系統。

■勞倫特．布列松指，公司會留意任何
內地併購機會。 張偉民攝


